

Russland ist ein Hindernis für die khasarische Weltherrschaft

Nathanael Kapner

Für den derzeitigen Konflikt zwischen der Ukraine und Russland gibt es einen einfachen Grund: Die Khasaren haben noch viele Rechnungen mit Russland zu begleichen.

Die khasarischen Neocons treiben den russischen Bären an, indem sie mit dem amerikanischen Hund wedeln.

Der Hund kann sich nicht wirklich wehren, denn AIPAC (American Israel Public Affairs Committee, eine proisraelische Lobby) hat ihn an der Leine und besticht sowohl die Republikaner (einschließlich Trump) als auch die Demokraten, die nichts anderes als politische Huren sind, die bereit sind, ihr Land zu verraten und den Weltfrieden zu gefährden. Und vergessen Sie nicht, dass die AIPAC von mächtigen khasarisch-amerikanischen Wirtschaftsführern kontrolliert wird.

Ihr einziges Ziel ist es, Russland wieder einmal zu zerstören, indem sie ein Feuer in seinem Unterleib, der Ukraine, entfachen. Ein Feuer, das sie mittels wirtschaftlicher und militärischer Kriegsführung auf das eigentliche Russland ausweiten wollen - nicht unähnlich dem, was sie mit Deutschland mit dem wirtschaftlichen Boykott von 1933 und dem anschließenden militärischen Konflikt gemacht haben. Und warum?

- Weil Russland die Frechheit besaß, sich aus seiner noch warmen, aschkenasischen Asche zu erheben.
- Weil Russland die Kühnheit besaß, seine gut platzierten diebischen Agenten, die als „Oligarchen“ bekannt sind, zu verhaften, von denen einige aus dem Land ins Apartheid-Israel flohen.
- Weil Russland die Dreistigkeit besaß, den amerikanischen Krieg gegen Syrien zu behindern, der von AIPAC zum Nutzen Israels inszeniert wurde, einem abscheulichen Apartheidland, welches das amerikanische Volk ausnimmt.
- Weil Russland die khasarische Vorherrschaft des US-Dollars als Weltreservewährung bedroht, die von der khasarisch kontrollierten Federal Reserve ausgegeben wird. Russland untergräbt dieses Monopol mit seinem unerwarteten globalen Wiederauftauchen, insbesondere in Europa, Asien und dem Nahen Osten, wo der Handel mit Russland den US-Dollar umgeht. Ein solches Comeback des russischen Bären ist etwas, das die khasarische Elite seit der Auflösung der Sowjetunion zu verhindern versucht hat. Sie waren unerbittlich in ihrem Bemühen, das Land am Boden zu halten, indem sie wirtschaftliche Mauern errichteten und, später unter Putin, lähmende Sanktionen verhängten, um ein solches Szenario zu verhindern. Anuradha Chenoy erklärt:

„Die US-Regierung ist als Emittent der Weltreservewährung nur an einem interessiert: der Verbreitung des US-Dollars. Diese einzige Tatsache ist alles, was man wissen muss, um die US-Außenpolitik wirklich zu verstehen.“

„Was bedeutet das in der Praxis? Es bedeutet, dass die US-Regierung in Absprache mit der Federal Reserve die Möglichkeit hat, den US-Dollar nach Belieben zu drucken ... und ihre Inflation in die übrigen Länder der Welt zu exportieren. Jede Nation, die sich am internationalen Handel beteiligen möchte, einschließlich des Kaufs von Rohstoffen wie Erdgas oder Öl, muss massive US-Dollar-Reserven unterhalten, um ihre Käufe zu ermöglichen.“

„Die Welt wirkt wie ein Schwamm, der die US-Inflation aufsaugt und es der US-Regierung ermöglicht, obszöne Defizite anzuhäufen, die einen massiven Militärhaushalt ermöglichen und einen sehr kleinen Teil der US-Bevölkerung auf Kosten nicht nur der Weltbevölkerung, sondern auch der amerikanischen Arbeiterklasse bereichern.“

„Was jede Nation angeht, die sich vom US-Dollar lösen will, wissen wir nur zu gut, was die USA für sie auf Lager haben ... Hier kommt die Russische Föderation ins Spiel. Wenn man wirklich verstehen will, warum das US-Establishment Russland unter Wladimir Putin hasst, muss man nur die Rolle des Dollars in der Welt verstehen. Russland ist eine direkte Bedrohung für die Verbreitung des US-Dollars.

Die Russische Föderation ihrerseits ist in den letzten 20 Jahren recht widerstandsfähig geworden und viel weniger anfällig für Druck oder Einfluss von außen ... Russland ist eine souveräne Nation, die sich nicht von den USA einschüchtern lässt.“

„Die USA können nicht einfach einen Militärschlag gegen die Russische Föderation führen, wie sie es im Irak und in vielen anderen Ländern getan haben, die die Dollar-Hegemonie ablehnten. Russland hat jetzt die Macht, die Verbreitung des US-Dollars zu verhindern. Um auf die Analogie mit dem Schwamm zurückzukommen: Russland verringert die Größe des Schwamms. Damit bleibt der US-Regierung eine immer kleinere Anzahl von Ländern, in die sie die Dollar-Inflation exportieren kann. Je kleiner der Schwamm wird, desto verzweifelter wird die US-Außenpolitik, da die US-Regierung mit allen Mitteln versucht, ihren Griff nach der Weltmacht zu bewahren ...“

Da Russland eine Bedrohung für den Griff der khasarischen US-Elite nach der Weltmacht darstellt, ist es für diese eine Zielscheibe.

Anmerkung d.Ü.

„Ashkenazi Jews“, auf deutsch-hebräisch „Ashkenasim“, sind mittel- und osteuropäische Juden; ihre Nachfahren machten 1939 etwa 94 Prozent aller Juden aus. Insbesondere in Osteuropa und Russland handelt es sich um ethnische Khasaren, die in grauer Vorzeit die jüdische Religion annahmen, aber im Stammessinn keine Hebräer sind, sondern ursprünglich ein nomadisches Turkvolk, das u.a. in der heutigen Ukraine beheimatet war. Wenn der jüdisch-khasarische Herr Zelensky heute [mit einem militaristischen Oliv-Shirt vor die Kamera tritt](#), das mit einem Eisernen Kreuz im NS-Stil verziert ist, liegt der Gedanke nahe, dass AshkeNAZIs mehr mit dem Dritten Reich zu tun haben, als uns eingehämmert wurde. Putins ‚Entnazifizierung‘-Operation könnte tatsächlich ‚Ent-Oligarchisierung‘ bedeuten, die Entmachtung der Khasaren.

Why is Zelensky Wearing The Nazi Iron Cross?

Ava Garcia · 34 seconds ago

1 minute read

